

ASUMIO EL PODER EL EJERCITO EN NICARAGUA

El Presidente Argüello depositó el Gobierno en manos del Ejército esta mañana. — Bajo custodia y garantía del Ejército se halla el Presidente que desempeñó sus elevadas funciones por espacio de sólo 25 días



GENERAL SOMOZA

INCIDENTES DE POCA IMPORTANCIA EN LAS CALLES DE MANAGUA SE REGISTRARON AYER. — EL PRESIDENTE ARGUELLO HABIA MANTENIDO SU CONDICION DE JEFE SUPREMO DEL EJERCITO AL ASUIR LA CARTERA DE GUERRA. — EL GENERAL SOMOZA SE MANTENIA COMO COMANDANTE DE LA GUARDIA NACIONAL EN SU RESIDENCIA CONTIGUA A LA LOMA DE TISCAPA

El sorpresivo movimiento que derrocó al presidente Argüello ha sido obra exclusiva del ejército que se consideraba maltratado con ciertas disposiciones emanadas de don Leonardo. — El doctor Argüello había llamado a colaborar en su gabinete y en altas posiciones a muchos elementos enemigos declarados del ejército y éstos se da como una de las causas fundamentales para su caída. — El ejército reconoce que el doctor Argüello estaba procediendo en esto de buena fe, pero que no eran oportunos sus procedimientos dada la situación que podría crearse y que falsearía la posición de las fuerzas armadas y podría sumir al país en 1/2 anarquía

COMPLETA INFORMACION DE LOS HECHOS POLITICOS ULTIMAMENTE OCURRIDOS EN NICARAGUA Y QUE CULMINARON ESTA MAÑANA CON LA CAIDA DEL DOCTOR DON LEONARDO ARGUELLO COMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

MANAGUA, 26 UP. Flash. — El Ejército asumió la dirección del gobierno de la República. REINA PAZ EN EL RESTO DEL PAIS MANAGUA, 26 UP. — La si- país, después de los hechos que han culminado con la destitución del Dr. Leonardo Argüello, quien había asumido el Poder el 1 de los corrientes, en una de las ceremonias más impresionantes que se recuerdan en Centro América y la cual fue presenciada por delegaciones especiales de treinta y cinco países. LAS DESAVENIENCIAS ENTRE SOMOZA Y ARGUELLO



PRESIDENTE ARGUELLO

MANAGUA, 26 (Especial para ULTIMA HORA). — Una de las situaciones políticas más interesantes que se han observado en (Pasa a la Página 2)

ASERRI ACLAMO AYER AL DR. CALDERON GUARDIA

MAS DE MIL CIUDADANOS LO OVACIONARON EN LA HACIENDA DE DON BRAULIO OUDIO HERRERA EN BAJOS DE LA LEGUA

En San Gabriel todo el pueblo se congregó para ovacionar al próximo Presidente de Costa Rica

AL PASAR POR LA CIUDAD DE ASERRI FUE OBJETO DE ENTUSIASMAS ACLAMACIONES



DOCTOR DON RAFAEL ANGEL CALDERON GUARDIA

El Jefe y Candidato del Partido Republicano Nacional doctor don Rafael Angel Calderón Guardia, próximo Presidente de Costa Rica, realizó ayer una jira triunfal por el Cantón de Aserrí que en la inmensa mayoría está con el Calderonismo.

A LA HACIENDA DE DON BRAULIO OUDIO HERRERA

El doctor Calderón Guardia salió de esta capital a las

seis de la mañana con el objeto de realizar una visita a la hacienda de su íntimo amigo don Braulio Oudio Herrera, elemento que goza de general simpatía en todo el cantón de Aserrí. Es uno de esas ricas regiones del país, ciudadanos más queridos. La visita del doctor Calderón pues se le reconocen sus múltiples cualidades y su determinación siempre firme de cooperar con los vecinos de

Realizó esa jira triunfal acompañado del Pdte. Municipal de Aserrí don Ramón Corrales y de don Liano Hidalgo, que en la anterior campaña política fueron los jefes de acción del cortesismo en ese cantón

DURANTE TODO EL TRAYECTO DE LA JIRA EL DR. CALDERON GUARDIA FUE OVACIONADO POR LOS PUEBLOS

DURANTE EL TRAYECTO

Al pasar por la ciudad de Aserrí se detuvo el doctor Calderón Guardia. Allí saludó a don Ramón Corrales, Presidente municipal del cantón de Aserrí y a don Liano Hidalgo, íntimos amigos suyos y quienes en la anterior campaña política actuaron como jefes de acción del cortesismo en el Cantón de Aserrí. Realizó el viaje en com. — (Pasa a la página CUATRO)

Trascienden los detalles de la renuncia de José Figueres



Las diferencias en primer término fueron con el otro jefe de acción, don Mario Echandi y con el secretario particular de don Otilio, Mariano Sanz

EL SR. FIGUERES HA MANIFESTADO QUE EL ULTIMISMO ESTA CONDENADO AL FRACASO DE ANTEMANO Y QUE EL POR SU PARTE NO QUIERE ASUMIR RESPONSABILIDADES EN ESE FRACASO

Al señor Figueres se le ha acusado de desleal, entre otras cosas por estar haciendo el negocio de la explotación de durmientes en el bosque de la carretera Interamericana gracias a una recomendación del señor Presidente Picado

La renuncia de don José Figueres, dada a conocer hace dos días, pone al descubierto las contradicciones internas que al seno de la (Pasa a la Página 2)

GARAGE CINCO MIL
TELEFONO 5000

SERVICIO DIA Y NOCHE

Antonio Muñoz P.

ASUMIO EL PODER.....

(Viene de la pág. PRIMERA)—Nicaragua desde hace diez años se presentaba a principios de este año, cuando, tres días antes de las elecciones del 2 de febrero el entonces Presidente General Anastasio Somoza y el candidato de los Partidos Liberal Nacional y Conservador Nacionalista, doctor Leonardo Argüello sostuvieron una fuerte discusión respecto a la Jefatura de la Guardia Nacional, que el General Somoza reclamaba para sí. El enfocado candidato Argüello increpó a Somoza diciéndole: "Yo no puedo disponer de lo que no tengo. Cuando asuma el mando, anunciaré quiénes serán mis funcionarios". La situación de tirantez pasó innadvertida para la mayoría del público, pues esa escena apenas se trascendió al público. No fue sino la víspera exactamente del día de las elecciones que, con motivo de éstas y del cumpleaños del general Somoza, los diarios opositonistas al régimen somocista dieron a conocer algunos detalles de esas desavenencias que los corresponsales de prensa extranjeros señalaron como el principio del fin de las relaciones tan cordiales que hasta entonces ha-

bían mantenido Somoza y Argüello. No obstante, la difícil situación creada, en vísperas de las elecciones, cuando los periodistas extranjeros que llegaron a Managua para presenciar el torneo electoral le preguntaron sobre ese incidente, Somoza rio de buena gana, señalando que no tenía importancia y que se trataba de una simple especulación de sus de tractores para malquistarlo a los ojos del pueblo, con el doctor Argüello.

LA SITUACION NICARAGUENSE DESPUES DE LAS ELECCIONES

El doctor Enoe Aguado fue de tratado en los comicios del 2 de febrero por el Republicellismo. La situación en los tres primeros días fue muy tensa, puesto que el conservatismo chamorrista mantuvo una situación de agitación. El doctor Aguado marchaba a los Estados Unidos con el objeto de pedir el no reconocimiento a Argüello por considerar la elección de éste producto de la intervención del General Somoza y de que sería por consiguiente, el nuevo gobier-

FERRETERIA UNIVERSAL

(100 varas Norte del Mercado Central)

Acaba de recibir y ofrece a los más bajos precios:

CEDAZO de 2 pulgadas de hueco por 6 pies de alto
CAÑAMO de colores en ovillos
CAÑAMO en ovillos para tapizar
BROCHAS en todo tamaño

ACCESORIOS para inodoro en el más completo surtido

CERRADURAS "Yale" para puertas con doble llavín, placa y agarradera, blancas y bronceadas

PARA LA COCINA:

Cucharones, espumaderas y paletas de voltear, de aluminio.

PARA ELECTRICISTAS:

SWITCHES de pizarra de 30, 60 y 100 amperes.
FIUS de plomo en todo número

Rodríguez y Echeverría Ltda.

TELEFONO 4709.

APARTADO 1471

no una continuación del de Somoza. No obstante, bien pronto los ánimos se fueron serenando

y por primera vez en la historia de Nicaragua, las dos grandes fuerzas políticas: antagónicas,

principiaron una tarea conciliadora de la familia nicaragüense. —(Pasa a la página SIETE)

FINANCIADA LA ZAFRA

Campo Pagado

NOSOTROS FUIMOS AFILIADOS A LA "RERUM NOVARUM"

Durante dos años fuimos afiliados a la Rerum Novarum como parte de los 200 trabajadores de Sanidad y en honor a la verdad, venimos hoy a declarar que en esa Central suplicamos por mucho tiempo que se nos ayudara para hacer que en esa dependencia del Estado se nos pagaran los salarios mínimos, pero nunca se nos ayudó. En la CTCR logramos que un mes después de afiliados se nos aumentaran los salarios. En otra ocasión nuestro compañero Carlos Picado sufrió la quebradura de un brazo atropellado en forma casual por el automóvil del Secretario de Organización de la Rerum, dando motivo para que nuestro compañero perdiera su trabajo por la incapacidad en que quedó; la Central no hizo nunca nada para ayudarlo a resolver su grave situación. Al c. Virgilio González, ex guarda de una institución de beneficencia a quien se le negó el pago de unas horas extra, puso su asunto en manos de la Central y no con siguió nada.

afiliarnos al Sindicato de la Construcción de la CTCR, donde sí encontramos dirigentes abnegados y una defensa efectiva de nuestros intereses. Durante los 2 años que fuimos militantes de la Rerum Novarum fuimos puntuales en el pago de nuestra cuota ordinaria así como de las extra ordinarias, razón mayor para que se nos atendiera en mejor forma, pero no se hizo así.

Consideramos que lo que ahora quieren es levantar una bandera que no han sabido conquistar mediante una lucha tenaz y constante como sí lo hace la CTCR. A pesar que no cuenta con recur sos económicos para poder trabajar mejor.

Dentro de la CTCR, nunca hemos recibido insinuación ninguna de carácter político para pertenecer a determinado partido y declaramos que hemos tenido la más amplia libertad en todos nuestros actos.

V. QUESADA R., Ex fiscal del Sindicato de Obras Sanitarias de la Rerum Novarum. — ISMAEL CARRANZA, Ex dirigente del mismo Sindicato.

TRASCENDEN LOS...

(Viene de la pág. PRIMERA)—oposición ha traído la designación del señor Ulate como candidato a la presidencia, designación que no ha hecho la oposición sino el propio señor Ulate y su propio partido, el más pequeño de toda la oposición, y desde luego de todo el país.

La noticia no ha sido desmentida en los periódicos del señor Ulate porque es perfectamente cierta. Si se le da a conocer se tienen que decir las causas y esto desde luego no conviene al señor Ulate. Se está convenciendo en estos momentos al señor Figueres para que de acuerdo con el señor Ulate redacte una renuncia pública que disimule las causas de su renuncia y alegue otras que no son las verdaderas.

DIFERENCIAS CON DON MARIANO SANZ

En primer término, el señor Figueres tuvo diferencias muy serias con don Mario Echandi, el otro jefe de acción y con Mariano Sanz, secretario particular del señor Ulate. Con el señor Echandi las diferencias fueron por cuestiones de dinero. Figueres alega que a él no se le han devuelto dineros que ha puesto. Se le contesta diciendo que el tampoco ha dado cuenta de dineros que recibió para preparar la "revolución" hace algún tiempo. Con el señor Sanz las diferencias han sido por apreciaciones que ha hecho el señor Figueres contra el señor Ula-

A pesar de que este año fué mayor que la anterior, la Junta de la Caña ha logrado financiarla

El exceso sobre el consumo se calcula en 25 mil quintales; el Banco nacional prestará a la junta un millón de colones, que se respaldarán con la misma azúcar

La producción de azúcar está financiada ya. La Junta de la Caña consiguió que el Banco Nacional le emprestara la suma de un millón de colones, que unido a los otros préstamos, le permitirá financiar la zafra de este año,

con todo y que este año la zafra es superior a la del año pasado. Se llenará el consumo y aún sobrarán 25 mil quintales más. Ha habido, pues, superproducción en este renglón como en otros muchos de la actividad nacional.

CUPON
RECORTELO

VALE 50 Céntimos
GARAGE UNION

TELEFONO 5084

VALE UNA PARA CADA SERVICIO. DESCONTABLE
OCUPANDO LOS CARROS DEL "GARAGE UNION"

FIRMA.....

te a propósito de la vida que lleva el señor Ulate y que se presta para que se le ataque fuertemente. Sanz salió a defender al señor Ulate y entonces sobrevino el incidente.

LO QUE PIENSA FIGUERES
José Figueres ha dicho que la oposición, con la candidatura del señor Ulate, está condenada al fracaso. Así lo ha estado manifestando a personas de su confianza. Y esto es lo que no quieren los ulatistas que salga diciendo públicamente, para lo que está convenciendo de que diga otra cosa.

PERO SI INSISTE
Pero sí el señor Figueres insiste en decir todo, se le ha amenazado con acusarlo ante la opinión pública por estar haciendo un gran negocio, explotando los durmientes sacados del bosque de robles de la carretera interamericana, gracias a una autorización del señor presidente Picado, de quien se fin ge amigo. ¿Qué hizo Figueres para obtener ese permiso? ¿Qué le prometió al señor Picado? Eso será lo que se le preguntará si insiste en decir la verdad de su renuncia.

Tales son los hechos al respecto.

Anúnciese en :: ULTIMA HORA ::

80 AÑOS CUMPLE HOY LA REINA MARIA DE INGLATERRA

LA REINA MADRE, A QUIEN DESEAMOS MUCHOS AÑOS MAS DE FELICIDAD, ES UNA FIGURA VENERABLE ENTRE LAS MAS DESCOLLANTES DEL MUNDO

Una vida larga, un gran reinado y una gran figura, representa para el Imperio Británico, la Reina Madre



LONDRES, 26. — Todos los periódicos del Reino Unido rinden homenaje a la Reina María, quien cumple ochenta años en el día de hoy. En su edición de ayer el periódico "Sunday Chronicle" publicó el siguiente artículo: "Una larga vida, un gran reinado y una gran figura. Ella ha sido una buena influencia en las vidas de todos nosotros, y se yergue en nuestras mentes como un brillante ejemplo de la vida de familia y devoción al deber. El hecho de haber compartido algunos de sus años es un privilegio del cual aún los más jóvenes de la nueva generación pueden enorgullecerse. Aquellos que poseen recuerdos más largos pueden reflexionar y admirar su constante actividad a favor del bienestar del país, tanto en los tiempos duros como en los buenos, en la guerra y en la paz. Ella representa la dignidad e integridad de una época que necesita estas virtudes. Deseamos a la Reina María muchos años más de felicidad".

GARAGE CINCO MIL
TELEFONO 5000
 SERVICIO DIA Y NOCHE
 Antonio Muñoz P.

PEDRO ANDERSON DESTROZADO AYER POR UN CONVOY EN PAQUITA

Regresaba a Puerto Cortés en compañía de dos jugadores más de futbol en un tren, cuando tuvo la desgracia de caer sobre la vía
EL TREN PASO POR SOBRE EL CUERPO DEL INFORTUNADO DEPORTISTA, DESPEZANDOLO
 La tragedia ocurrió cerca de Paquita, en la línea férrea Parrita a Quepos — Anderson tiene su familia en Puntarenas

Una dolorosa tragedia enluta las páginas de ULTIMA HORA: la trágica muerte del deportista Pedro Anderson, quien pereció ayer triturado por las ruedas de un convoy, cuando regresaba de jugar un partido de futbol en Parrita y se dirigía a Puerto Cortés.

Anderson y dos compañeros de deporte, regresaban en un tren, teniendo Pedro la desgracia de perder el equilibrio y cayendo de la góndola en que viajaba su cuerpo sobre la vía. El pesado convoy lo destrozó.

Pedro Anderson era un hombre en la más alta acepción del vocablo: trabajador, noble, distinguido y afectuoso. Tenía su familia en Puntarenas y trabajaba en la zona bananera desde hacía algún tiempo. Deportista de los bue-

JACINTO GRAU CANDIDATO PARA EL PREMIO NOBEL DE LITERATURA

BUENOS AIRES, 26 UP. — Un grupo de escritores, artistas y hombres de ciencia argentinos y extranjeros ha resuelto auspiciar la candidatura de Jacinto Grau, autor español, en nombre de América y España, para el Premio Nobel de Literatura correspondiente a este año.

Truman se ha resignado ante lo inevitable...!

EL ESTADO DE LA SRA. MARTHA TRUMAN SIGUE SIENDO GRAVISIMO Y EL PRESIDENTE DE LOS ESTADOS UNIDOS, QUIEN PASA DIEZ HORAS DIARIAS JUNTO AL LECHO DE SU MADRE, ESPERA QUE ESTA DESCANSE EN LA PAZ DEL SEÑOR

Anoche la señora Truman durmió casi toda la noche. Pero su estado delicadísimo no permite esperar que se prolongue su vida por mucho tiempo

"DESEO QUE SE MELLAME SIEMPRE QUE MAMA QUIERA TENERME A SU LADO", Dijo SERENAMENTE ESTA MAÑANA TRUMAN A SUS FAMILIARES

GRANDVIEW, 26 UP. — El estado de la madre del presidente Truman continuaba siendo el mismo hoy, de acuerdo con una información de primera hora de los médicos de cabecera de la paciente. El propio presidente, en pie desde las 5 a. m. informó a los periodistas que su anciana madre se hallaba "aproximadamente lo mismo". La señora sufrió recientemente una caída, fracturándose una cadera, y su estado se ha agravado a causa de complicaciones cardíacas. Refiriéndose a la admirable resistencia de la anciana de 94 años Truman observó que la "vitualidad" de su señora madre era "prodigiosa". El presidente parece haberse resignado ante la inminencia de lo inevitable y hasta se chancó con los periodistas. La señora Martha Truman durmió casi toda la noche y parece evidente que su fin está próximo. Después de nueve días de vigilia, el presidente y su séquito parecen como si no hubieran dormido desde hace varias semanas.

Truman se pasa unas 10 horas diarias al lado de su madre y ha dicho que desea que le llamen siempre que su señora madre quiera tenerle a su lado.



TRUMAN ALCANZA EL MAXIMO DE POPULARIDAD AL ENTRAR EN EL TERCER AÑO DE EJERCER LA PRESIDENCIA DE EE. UU.

El 13 de abril del corriente año, inició su tercer año de actividades en la Casa Blanca, Mr. Harry S. Truman.

El señor Robert G. Nixon, veterano de los corresponsales de la Casa Blanca, cuenta en forma muy humana y delicada la historia de este hombrecito de Missouri que ocupa hoy día la delicada misión de volver a modelar el mundo, deshecho por la guerra.

Como lo cuenta Robert G. NIXON

(Tomado del "New York Herald Tribune").
 —Un hombre de suaves maneras, con el acento especial de Missouri en su voz, cruzaba a grandes y rápidos pasos los corredores del Capitolio de los Estados Unidos, una tarde, a principios de la primavera.

La larga y costosa lucha con Alemania parecía tocar a su fin. En el Congreso predominaba un espíritu optimista. Nuestro hombre se encaminaba hacia una pequeña reunión en la oficina del "Speaker" de la Casa Blanca, Mr. Rayburn. En ese momento, suena el teléfono. Al entrar en la oficina del "Speaker", el hombre de sombrero caastño claro, que al parecer no llevaba mayores preocupaciones en su mente, Rayburn lo llamó hacia un lado.

—Harry, — le dijo aquel — lo llaman de la Casa Blanca.
 El Vice Presidente Truman tomó el audítor.

—Señor Vice Presidente, habla Steve Early — dijo una voz. Podría usted venir a la Casa Blanca lo más pronto posible, y



PRESIDENTE TRUMAN

con el mayor sigilo? Por favor, no se lo diga a nadie.

El "Senador de Missouri" que sólo había ocupado su nueva posición durante tres meses, respondió tranquilamente "Sí", y colgó el audítor.

Mientras era conducido hacia la Casa Blanca, el Vice Presidente iba sumido en hondas cavilaciones. Quizá se habría tendido noticias de la esperada renuncia de Alemania, repuso.

Recibe la Noticia

Una vez en la Casa Blanca, le condujeron del vestíbulo de mármol blanco hasta la sala de recibimiento de Roosevelt, en el segundo piso. Había un aire como de apagado rumor en la antigua mansión.

La señora Eleanor Roosevelt permanecía de pie en la sala, cerca de la puerta. A su lado estaban Early, el Secretario de Prensa de la Casa Blanca, y el Vice

Almirante Mc Intire, médico de cabecera del Presidente Roosevelt.

Con voz serena, la señora de Roosevelt dijo:

"El Presidente ha muerto". El semblante de Harry Truman se demudó. Primero expresó consternación y luego angustia al recibir el doloroso impacto de las palabras de Mrs. Roosevelt.

Reponiéndose un poco, preguntó:

—¿En qué puedo servirle? La señora de Roosevelt respondió:

—La Señor Presidente, la pregunta sería: ¿en qué podemos servirle?

A los pocos minutos, Mr. Harry Truman se juramentaba en la sala donde se reúne el Gabinete, como el trigésimo segundo Presidente de los Estados Unidos.

Empieza su Tercer Año

Hace dos años de eso. El 13 de abril último inició su tercer año de Presidencia. En esos dos años, Mr. Harry Truman ha descubierto lo que también aprendieron otros muchos Presidentes, es decir, que el Destino lo ha puesto a la cabeza de la más ardua labor en el mundo.

Los primeros meses del ejercicio de sus funciones se conocieron como una "era de simpatía". Se decía que todo el mundo — el Congreso, los demócratas y los republicanos, los líderes de los núcleos obreros y los de los hombres de negocios, — estaban contentos por ciento respaldando al "que

(Pasa a la Pág. 8E1S)

BATIDOS TODOS LOS RECORDS

EN EL INTERCAMBIO COMERCIAL INTERAMERICANO

El departamento de comercio de los Estados Unidos informa que el comercio con la América Latina adquirió cifras jamás iguales en tiempos anteriores

SE MANTENDRA ESTE ELEVADO RITMO DEL INTERCAMBIO COMERCIAL DURANTE UN LARGO TIEMPO

\$10 millones de dólares promedio mensual de las exportaciones norteamericanas a las 29 repúblicas hispanoamericanas contra 177 millones de dólares monto de las importaciones mensuales

WASHINGTON, 26 UP. — El departamento de comercio norteamericano informa que el intercambio comercial entre los Estados Unidos y la América Latina alcanzó cifras más altas que en cualquier otro momento de la historia. Agrega que ese intercambio probablemente continúe siendo elevado durante algún tiempo. En el primer trimestre del año en curso, las exportaciones estadounidenses a las veintinueve repúblicas latinoamericanas llegaron a un promedio mensual de trescientos diez millones de dólares. Las importaciones de ese origen a ciento setenta y siete millones, sin contar el oro y la plata.

ASERRI

(Viene de la pág. PRIMERA)— paña de los señores Corrales e Hidalgo, que gozan de las generales simpatías de todo el cantón. En la ciudad de Aserri el doctor Calderón Guardia fué ovacionado por los vecinos que salieron a saludarlo a su paso hacia Bajos de la Legua.

DETENIDO EN EL TRAYECTO

Pero durante el trayecto de la ciudad de Aserri a Bajos de la Legua el doctor Calderón Guardia tuvo que detenerse varias veces pues los vecinos salían a saludarlo y a achamarlo. Realizó así algunas importantes visitas.

UNA CABALGATA

Pocos kilómetros antes de la hacienda de don Braulio Odio Herrera, numerosos jinetes esperaban al doctor Calderón Guardia encabezando esa manifestación don Braulio Odio Herrera. También estaba allí don Luis Anderson Montealegre, que posee una valiosa finca en Bustamante de Aserri; asimismo su hermano el Licenciado D. Mariano Anderson Montealegre y los diputados don Vidal Arguedas y don Filiberto Chavarría que cuentan con muchas simpatías en el cantón. El doctor Calderón Guardia bajó del jeep y montó a caballo encabezando la cabalgata a la par de don Braulio Odio.

MIL QUINIENTOS HOMBRES DE TRABAJO

A la entrada de la hacienda de don Braulio Odio Herrera una compacta concu-



Señor

Señor

P A

QUE VI

No exponga a los pasajeros ni los hombres que van en cumplimiento de su deber, A LA

LA DIRECCION GENERAL DE TRAFICO

a todos los choferes de autos y camiones, motoristas de tranvías y conductores

TAN PRONTO OIGAN SONAR LA BOMBA DE INCENDIOS, DEBEN ORILLARSE Y PARARSE SOLO FRANCO A LOS QUE VAN RAPIDAMENTE A LLENAR SU OBLIGACION

LA BOMBA DE INCENDIOS TIENE VIA LIBRE EN CUALQUIER MOMENTO, A FIN DE LLEGAR PRONTAMENTE

LOS DEMAS VEHICULOS NO TIENEN VIA LIBRE; GOZAN DE PREFERENCIA LOS QUE VIENEN POR CIERTAS CALLES O AVENIDAS SEGUN CONVenga PARA REGULARIZAR EL TRAFICO.

rencia lo esperaba. Habían sido levantados arcos triunfales. Más de mil quinientos ciudadanos, vecinos de Bajos de la Legua y de sus contornos esperaban al doctor Calderón Guardia. Una filarmónica ejecutó el himno nacional. Luego el doctor Calderón Guardia bajó de su bestia y a pie recorrió el trayecto hasta la casa de la hacienda. Hombres, mujeres y niños, toda la población de Bajos de la Legua aclamó con

gran entusiasmo al doctor Calderón Guardia.

LA REUNION

Brillantisima la reunión celebrada. Se hizo en los patios de beneficio de café de la magnífica hacienda del señor Odio Herrera. Hablaron los Licenciados don José Albertazzi Avedaño y don Roberto Campabadal Tinoco y el doctor don Mariano Padilla. Luego ocupó la tribuna el doctor

Calderón Guardia quien hizo un cálido elogio de la personalidad de su estimado amigo don Braulio Odio diciendo que era uno de los ciudadanos ejemplares que honraban a la patria. Al terminar su discurso el doctor Calderón Guardia fué nuevamente ovacionado.

EN LA RESIDENCIA DE DON BRAULIO

Luego el doctor Calderón

Guardia pasó a la residencia de don Braulio. Allí se sirvió un banquete. Y se sentaron a las masas, que eran varias y amplísimas, cientos de cientos de personas. Fué preciso hacer varias tandas pues el señor Odio Herrera se empeñó en que todos participaran en ese homenaje. Hablaron durante el banquete don Manuel Rodó, el doctor don Mariano Padilla, el Licenciado Albertazzi Avedaño, el diputado don Filiberto Chava-

HELICOPTEROS PARA LA BUSQUEDA DEL B-17

Dispónese que dos aviones C-82 del ejército norteamericano equipados con helicópteros procedan a cooperar a los trabajos de salvamento de los tripulantes y hallazgo del B17

AVIONES NICARAGUENSES Y NORTEAMERICANOS CONTINUAN TRATANDO DE LOCALIZAR A LA SUPERFORTALEZA PERDIDA EN LAS SELVAS NICARAGUENSES

5 sobrevivientes de la tremenda catástrofe han sido localizados después de muchas peripecias

CREEN LOS PILOTOS NORTEAMERICANOS HABER LOCALIZADO YA A TRES OTROS SOBREVIVIENTES DEL B-17

WEST PALM BEACH, Florida, 26 UP. — Se ha ordenado que dos aviones C-82, del ejército norteamericano, cada uno con un helicóptero cooperen en la búsqueda del B-17 perdido el jueves en las selvas de Nicaragua. Ninguno de los que iban a bordo del B-17, que sumaban 15, ha salido de dicha zona selvática.

LOCALIZADOS ALGUNOS OCUPANTES DEL B-17

BALBOA, 26 UP. — Varios pilotos de las fuerzas aéreas de Estados Unidos creen haber visto a otros tres supervivientes del siniestro del bombardero B-17 que se estrelló el jueves pasado en las selvas de Nicaragua. Cinco miembros de la dotación de la superfortaleza siniestrada han llegado ya a la población nicaragüense de Bogotá. Desde un principio se emprendió una intensa búsqueda de los otros diez tripulantes desaparecidos. Las autoridades militares norteamericanas de la Zona del Canal han ordenado el envío por avión de un pelotón de soldados especiales a Nicaragua para que ayuden a la búsqueda por tierra. Además, anoche llegaron a Managua, procedentes de los Estados Unidos, un avión transporte y tres helicópteros, los cuales serán usados para intensificar la búsqueda de los 10 tripulantes desaparecidos.

WEST PALM BEACH, 26 UP. — Un gigantesco avión de carga del ejército con un helicóptero en su interior, vuela rumbo a Managua para sumarse a las cuadrillas de resate que registran los bosques que Nicaragua en busca de los seis pilotos estadounidenses que se lanzaron en paracaídas desde una fortaleza aérea. Otro helicóptero partirá mañana.

la "UNITED PRESS"
Servicio cablegráfico de

RESULTADOS DE LAS ELECCIONES CELEBRADAS AYER EN LIBANO

BEIRUT, 26 UP. — Según los primeros partes de avance, los candidatos parlamentarios gubernamentales han obtenido una mayoría del doble en las elecciones accidentales celebradas ayer en Líbano, en que hubo tres muertos y 15 heridos. El ex presidente Iddes que fue expulsado del parlamento en 1943 por colaborar con los franceses, marca el paso en los escrutinio.



Chofer:

Motorista:

¡CUIDATE!

¡TIENE LA BOMBA!!

LOS HORRORES DE UNA TRAGEDIA

TRAFFICO ADVIERTE

press de vehículos, que,

PAR PARA DESPEJAR LA VIA, Y DEJAR EL PA-

EN CUALQUIER DIRECCION AL LUGAR DEL SINIESTRO

VEA LO QUE DICE EL ARTICULO 15, REGLAMENTO DE TRAFICO:

ART. 15.—Tendrán vía libre las bombas de incendio y sus equipos; las ambulancias y los vehículos de las autoridades viales o de policía, cuando hagan uso de sus bocinas o campanas de sonido especial para anunciar su paso; y siempre la tendrán las tropas militares que marchen en formación.

ría, don Braulio Odio Herre
ra, quien fué muy aplaudido,
y el Doctor Calderón Guar-
dia.

HACIA SAN GABRIEL

En las horas de la tarde el
Doctor Calderón Guardia se
dirigió hacia San Gabriel de
Aserrí en donde era esperado
por toda la población, que
es Calderonista. Fué recibido
en medio del más grande en-
tusiasmo. Y se hizo una reu-

nón, que resultó brillantísi-
ma. Hablaron los licenciados
don José Albertazzi Avenda-
ño y don Roberto Campaba-
dal Tinoco, el doctor don Ma-
riano Padilla, el diputado don
Filiberto Chavarría y el Doc-
tor Calderón Guardia que fué
objeto de nuevas y entusias-
tas aclamaciones.

ENORME MAYORIA

Avanzada la tarde el Doc-
tor Calderón Guardia empren-

dió el regreso a San José. De
nuevo durante el trayecto
fué muy ovacionado y tuvo
que descender varias veces
del jeep para corresponder al
saludo de los numerosos par-
tidarios. Magnífica resultó la
jira. Se puso de manifiesto u-
na vez más que es enorme la
mayoría del Calderonismo en
el Cantón de Aserrí. En ese
cantón como en la mayoría
de los pueblos del país la gen-
te no conoce al jefe del ula-
tismo. Se trata de una perso-

n desconocida, que nada ha
hecho por los pueblos de la
República, los que nunca le
han interesado como no sea
ahora que anda en busca de
votos para así poder juntar
algunos cuantos y no hacer
más ridículo. En cambio el
doctor Calderón Guardia
cuenta con el apoyo de todos
los pueblos de la República.

LEA
"ULTIMA HORA"

Escasez de grasas y aceites hasta 1949

WASHINGTON UP. 26. — El Consejo internacional de emergencia de los alimentos advirtió hoy que las existencias de comestibles del mundo habían descendido "a un nivel mínimo" y que millones de personas estaban aferradas a las pocas reservas del período de escasez de alimentos de la post guerra. El volumen de cereales exportado el año pasado por los Estados Unidos excede a la cantidad embarcada por cualquier otra nación en idéntico período en la historia del mundo. El consejo declaró, sin embargo, que la nación se vería precisada a hacer un supremo esfuerzo por aumentar sus exportaciones de alimentos, para que pudieran mantenerse las actuales raciones de comestibles en el mundo. La situación mundial de los alimentos fue delineada en un informe rendido ante el consejo por su secretario general, el doctor D. A. Fitzgerald. En la cuarta reunión del consejo celebrada en Washington, Fitzgerald observó que las existencias de alimentos exportables del mundo, especialmente de cereales y arroz eran "demasiado pequeñas". El secretario general dijo que la producción mundial de azúcar probablemente se mantendrá al nivel de mil novecientos cuarenta y cinco mil toneladas, y quizás sea un poco mayor".

D. A. Fitzgerald, Secretario General del Consejo Internacional de Alimentos declaró hoy que tal escasez sobrepasaría probablemente 1948 para llegar hasta 1949

LAS EXISTENCIAS DE COMESTIBLES EN EL MUNDO HAN LLEGADO A UN NIVEL MINIMO.— MILLONES DE PERSONAS ESTAN PASANDO LA CRISIS PEOR DE ALIMENTOS QUE SE HA PRESENTADO EN LA POST GUERRA

La situación es tan precaria que un atraso de una semana en la recolección de las cosechas podría ser causa de una considerable disminución en las raciones de alimentos.— La guerra que terminó hace dos años fué siete veces más destructora que la primera guerra mundial

SENSACIONAL INFORMACION SOBRE LA SITUACION ALIMENTICIA MUNDIAL DA A CONOCER "ULTIMA HORA" A SUS MILES DE LECTORES

Millones de dólares en los próximos dos o tres años. Dijo que el congreso tendrá que seguir adelante con el plan hasta un punto que ya el pueblo de los Estados Unidos no pueda soportarlo. Expresó que hay la perspectiva de empréstitos por un total de cinco mil millones de dólares para la Gran Bretaña, Francia e Italia para el año próximo; otros cuatro mil millones se necesitarán en un período de 4 años para las zonas anglo norteamericanas de Alemania.

saló a relucir hoy poco después de la apertura de la asamblea anual del partido en esta ciudad. La armonía intrapartida quedó rota momentáneamente cuando el delegado Frederick Miller trató de que se repudiase el informe de la junta directiva nacional del partido sobre el envío de una misión de buena voluntad a la Unión Soviética. Algó Miller que el informe en discusión daba por supuesto que el gobierno soviético representaba a los pueblos de Rusia. Y dijo: "mientras haya un hombre esclavo en Rusia, no seremos libres". Uno de los miembros de la junta directiva evitó que el delegado pasase a mayores en su intervención, saltando de su asiento y recriminándole por sus injustas observaciones. Poco antes había sido derrotada una moción para identificar al partido la

borista con la sociedad soviético británica.

MANANA DARA GRAN BRETAÑA UN PASO DE GRAN IMPORTANCIA EN SU POLITICA BIZONAL DE ALEMANIA

LONDRES, 26 UP. — En los círculos diplomáticos de Londres de más autoridad, se informa que el día de mañana Gran Bretaña y Estados Unidos darán un paso de gran importancia en su política bizonal dentro de Alemania, dejando la vía expedita para un gran incremento en la producción de acero en las zonas anglo americanas de ocupación. El plan, según dichos círculos, consiste en aumentar la producción anual de 5 millones 800 mil toneladas de acero que tiene actualmente todo el país, a una que fluctúe entre

los diez y los doce millones de toneladas anualmente en las zonas anglo americanas de ocupación. Se dice que el paso será dado sin aguardar a la aprobación de las otras potencias ocupantes Francia y Rusia.

MEXICO Y LA SANTA SEDE REANUDAN RELACIONES

LA NUEVA YORK, 26 UP. — Un fuerte alegado al cardenal Spellman se ha sabido que los dirigentes católicos de los Estados Unidos no harán declaración alguna en relación con la pretendida renouación de relaciones entre México y la Santa Sede. Según se fuere, cualquier noticia sobre el debate procederá de la Santa Sede o del gobierno mexicano.

LA ONU COMENZO EL ESTUDIO DEL PROBLEMA DE PALESTINA

LAKE SUCCESS, 26 UP. — Las naciones unidas comenzaron hoy lunes la investigación del problema de Palestina. Esperan, pero no muy confiados, de que se hallará una solución aceptable a judíos árabes y las grandes potencias. La comisión investigadora de la ONU tendrá que presentar sus recomendaciones antes del 19 de septiembre.

EL CARDENAL STEHAM SE ENTREVISTA CON EL PAPA

CIUDAD VATICANO, 26 UP. — La agencia de noticias del Vaticano informó que ha llegado a esta ciudad el cardenal Steham, de Polonia para tratar con el Papa sobre cuestiones importantes, casi esenciales, para el porvenir de la iglesia en Polonia.

MUERTOS Y HERIDOS POR LA EXPLOSION DE UNA GRANADA

PESAHAWAR, 26 UP. — Oficialmente se informó que seis hindúes resultaron heridos entre ellos dos mujeres y dos niños, por la explosión de una granada en Kohat, cerca de Peshawar.

TRUMAN ALCANZA (Viene de la pág. TRES) — "rido Harry".

La guerra con Alemania terminó el 8 de mayo. El Presidente fué a la Conferencia de Potsdam y quedó bastante bien con los rusos. La guerra con el Japón terminó el 14 de agosto. A los pocos meses empezó el viaje de Truman. Hubo un año de huelgas. El país se declaró en contra de las restricciones creadas durante la guerra. Al Presidente lo mal aconsejaron algunos de los consejeros de Roosevelt, que aún ocupaban altos puestos.

El Prestigio Decae Totalmente

En las elecciones de noviembre del año pasado, la revista que agitó todo el país dió el control de ambos bandos del Congreso al Partido Republicano. El prestigio de Truman alcanzó su más bajo nivel. Entonces el Presidente tomó sus medidas. Hizo una pieza general, desechó las viejas prácticas, y empezó a poner en vigencia las suyas. En el término de cinco meses ha vuelto a ascender a una cumbre de popularidad tal en la nación, hasta haber sido aceptado como el abandono de los Democratas para el año 1948.

LA CUESTION SOVIETICA SALIO A RELUCIR HOY EN LA ASAMBLEA DEL PARTIDO LABORISTA

MARGATE, INGLATERRA, 26 UP. — La tensión de los ánimos dentro del partido laborista a propósito de la cuestión soviética

200 PERSONAS EN LA REUNION ULATISTA DE SANTA ANA

LA MOVILIZACION ESTUVO A CARGO DE DON FLORENTINO CASTRO QUE OBLIGO A SUS PEONES A IR A APLAUDIR AL SR. ULATE CUANDO EL SR. ULATE TRONO CONTRA EL CODIGO DE TRABAJO

Incluso llegaron peones de don Florentino Castro residentes en Turrialba. — En los demás lugares donde el señor Ulate hizo reunión fué silbado en forma rotunda; la rechifla se oyó a varios kilómetros

A LA PLAZA DE CAMIONES LLEGARON VARIOS BUSES CUYOS CONDUCTORES GRITABAN: GRATIS, A LA REUNION ULATISTA

Desde hace algunos meses el ultimato venía con ganas de hacer una reunión en Santa Ana, y no la había podido hacer. Santa Ana, que fué un baluarte corporatista, es ahora calderonista. Sin embargo, ayer pudo realizar su reunión, gracias a que don Florentino Castro —el hombre más espléndido del pueblo costarricense— se comprometió a movilizar sus peonadas. Y se dió el triste caso de que los peones de don Florentino fueran obliga-

dos, bajo pena de destitución a ir a aplaudir al señor Ulate cuando el señor Ulate tronó contra el Código de Trabajo y contra los derechos sociales de los mismos peones.

El señor Castro llegó al colmo: le situó al señor Ulate en Santa Ana peones suyos de sus fincas de Turrialba: no decimos más...

En total, cerca de 200 peones hicieron acto de presencia. La mayoría de ellos eran calde-

ronistas forzados a oír a su enemigo.

En los demás lugares donde hizo "reunión" el señor Ulate la cosa estuvo peor: se le silbó. La rechifla se oyó a varios kilómetros. Tal su intensidad.

A las plazas de camiones llegaban los buses y los conductores gritaban: Gratis, a la reunión ulatista".

El fracaso del señor Ulate, que no entusiasmo a nadie, está a la vista.

de las existencias disponibles duren hasta que se recojan las próximas cosechas. La situación es tan precaria en esos países, que una demora de una semana en la recolección de las cosechas podría ser causa de una disminución en las raciones de alimentos. En el informe Fitzgerald predice que la escasez de cereales continuará por lo menos hasta la recolección de las cosechas de mil novecientos cuarenta y cinco mil toneladas de grasas y aceites comestibles continúa probablemente durante el año próximo. Compendiendo la actual crisis alimenticia con la que sobrevino a raíz de la primera guerra mundial, Fitzgerald observó que la segunda guerra había sido siete veces más destructiva que el conflicto de 1914 a 1918. Y añadió que para que se resolviera la actual crisis, precisará la colaboración y buena voluntad de todas las naciones de la tierra. Fitzgerald dijo que la continuada crisis mundial de comestibles se derivaba de la escasez de arroz. La falta de arroz —dijo— debe ponerse en gran parte con cereales. Y advirtió que aun que la producción de arroz de este año sería un poco mayor que la del pasado, ese aumento "no sería suficientemente grande para satisfacer las necesidades de las regiones comisoradoras de arroz."

MAS DE 10 MIL MILLONES DE DOLARES COSTARA A ESTADOS UNIDOS LA DOCTRINA TRUMAN

WASHINGTON, 26 UP. — El senador Arthur Capper, predijo que la doctrina Truman para combatir al comunismo, costará a los Estados Unidos más de 10 mil mil-

SEÑORES CONSTRUCTORES

ARENA DE MAR ARENA DE RIO ARENON. PIEDRA QUEBRADA PIEDRA EN BRUTO CAL TEJA

Consigue Ud. en la Empresa de ENRIQUE CARVAJAL A. a bajísimos precios llamando al TELEFONO 5017

DEPOSITO CENTRAL DE MADERAS Y FABRICA DE CAJAS

TELEFONO 4128.

ABARCA Y HERNANDEZ LTDA.

APARTADO 1133

LAUREL - IRAS - CEDRO - POCHOTE

Y LO QUE USTED NECESITE.

CONSULTENOS Y ECONOMICICE

Frente Aserradero Mariano Struck — Contiguo a Gerardo Bermúdez

Gerentes: Oscar Abarca Struck — José Luis Hernández

ASUMIO EL PODER EL EJERCITO EN NICARAGUA

(Flece de la pág. DOS)

Los conservadores depusieron sus pretensiones de oposición y descomulgamiento sistemático de la elección de Argüello.

ARGUELLO EN COSTA RICA

El Presidente Electo doctor Argüello emprendió una gira en marzo por Costa Rica y Panamá. Aquí declaró a los periodistas el doctor Argüello cuando se le preguntó quién quedaría al frente de la Guardia Nacional que "no era tiempo de decirlo todavía". También dijo que gobernaría "con los pasaportes y que para esto, buscaría los elementos viendo únicamente el bien del país y no las conveniencias políticas de los diversos grupos o facciones en que estaba dividida la opinión pública nicaragüense". Agregó que "el deseaba hacer un gobierno de conciliación nacional".

LOS AGUADISTAS DISPUESTOS A COLABORAR

Tales declaraciones, reiteradas en todos los tonos por el señor Argüello hicieron que los aguadistas se dispusieran a colaborar con el gobierno que pronto se iba a inaugurar y que, por consiguiente, sus fuegos dejarían de dirigirse contra Argüello para orientarse contra el General Somoza.

ENEMIGOS DE SOMOZA EN EL NUEVO GABINETE

En vísperas de inaugurar su período presidencial, el doctor Argüello dejó colar en la prensa la forma cómo quedaba formado el gabinete que le acompañaría en las funciones de gobierno. Había cuatro elementos declarados enemigos del General don A-

nastasio Somoza, quien al bandonear el mando el 1º de mayo, de hecho y como una consecuencia de lo que al tenor de la Constitución se observa en Nicaragua, que daba como Senador Vitalicio de la República.

EL GENERAL SOMOZA JEFE DE LA GUARDIA NACIONAL

Pese a lo que se vino asegurando en diversas publicaciones, el General Somoza quedó al frente de la Guardia Nacional, como jefe de ese poderoso organismo militar que él llevó a la más alta organización técnica de ejército al guano de Centro América, según declaraciones de técnicos extranjeros.

LOS EFECTIVOS DE LA GUARDIA NACIONAL EN TODO NICARAGUA

Los efectivos de la Guardia Nacional en la capital, o sea, en Managua, donde en el campo de Marte tiene sus cuarteles generales, es de 3 mil hombres en tiempo normal. En todo el país tiene número meros hasta por 7 mil efectivos entre oficialidad y rasos.

"DEEMOS TODA NUESTRA FUERZA AL GRAL. SOMOZA"

Quien quiera que haya conversado con elementos de la Guardia Nacional, tanto en Managua como en los diversos departamentos, oye de labios de esa disciplina fuerza expresiones como ésta: "debemos toda nuestra fuerza al general Somoza".

EL GENERAL J. RIGOBERTO REYES

El general J. Rigoberto Reyes fué su jefe de la Defensa Nacio-

nal y de hecho, jefe inmediato de la Guardia Nacional durante los primeros años de la administración Somoza. Un incidente que se presentó este militar y el entonces Presidente, motivó el retiro de aquél de la alta posición en que se hallaba. Dijo entonces que "Reyes quería asumir el control general y absoluto de la Guardia Nacional con prescindencia del Comandante en Jefe de ésta". A la sazón J. Rigoberto Reyes se hallaba en los Estados Unidos. Cuando regresó a Managua fué destinado a Matagalpa. Allí vivió consagrado, muchos años, a labores agrícolas y ganaderas. Su regreso a Managua, llamado por el Presidente Argüello, para que se hiciera cargo de la Dirección General de Comunicaciones, se señaló como un síntoma de un alejamiento del nuevo presidente y del General Somoza.

UNA DISPOSICION EMANADA DE LA JEFATURA DE DEFENSA EL VIERNES

La Jefatura de la Defensa Nacional giraba instrucciones el viernes último en el sentido de que quedaban abolidos los pasaportes colectivos y que la NICA, línea de aviación que vino realizando vuelos de fin de semana para excursionistas, a Costa Rica y a El Salvador, debería dejar a partir del sábado y hasta nuevo aviso, sin efecto, tales viajes que aprovechan numerosas personas para pasar el "week-end" en San José o en San Salvador.

SIN NINGUNA NOVEDAD PASO EL SÁBADO

Managua daba el sábado último una extraordinaria sensación de inalterable paz. La vida continúa

Hernia

SI USTED PADECE durante estos días hasta el 28 de mayo, un técnico norteamericano le mostrará las ventajas de los nuevos bragueros

DOBBS

Sin pelotas, fajas ni correas con almohadillas cóncavas

Para HOMBRES, MUJERES y NIÑOS

De 9 a 12 a. m. y de 2 a 6 p. m.

— EN LA —

BOTICA MARIANO JIMENEZ

ba normal. Las transacciones comerciales, muy animadas. No hubo servicios de patrullaje por la ciudad y sus alrededores por parte de los "trucks" de la Defensa Nacional.

LA RESIDENCIA DEL GENERAL SOMOZA

Al asumir el doctor Argüello la Presidencia, el General Somoza y su familia se trasladaron a la casa nueva, o sea, la del Casino Militar, en la misma Loma de Tiscapa. El motivo para ello era su carácter de Comandante de la Guardia Nacional que tiene al pie de la Loma sus cuarteles.

EL MOVIMIENTO FUE OBRA DE LA GUARDIA

Ciertas actitudes del presidente Argüello que los elementos de la Guardia Nacional calificaban como en menoscabo de la consecuencia debida a esa organización daban ayer domingo como causas de cualquier actitud más firme ante el Presidente Argüello. El movimiento que culminó esta

mañana es obra de la Guardia Nacional, dicen los informes de circuitos autorizados, y agregan que la Guardia Nacional, o sea, el ejército, se ha sentido menoscabado en su condición de garante de la seguridad y la paz nicaragüense, con muchas de las disposiciones del Presidente Argüello, indicando que si bien estaban bien inspiradas en un sentimiento o deseo de conciliar tendencias, tales disposiciones venían a poner en mal pie la actuación del ejército.

ASUME EL GOBIERNO EL EJERCITO

MANAGUA, 26 (A ULTIMA HORA). — El Presidente Argüello se vio obligado a poner en manos del Ejército el gobierno de la república en vista del alzamiento de las fuerzas militares de la ciudad capital. El Presidente Argüello se encuentra protegido por el Ejército, sin que haya existido ninguna medida coercitiva para su personalidad ilustre.

EL GOLPE SORPRESIVO

MANAGUA, 26. — El golpe sorpresivo dado por el ejército tomó al país de improviso, lo que evitó que, hubiera derramamiento de sangre o altercados graves si pusieran en peligro la tranquilidad del país. El ejército ha tomado todas las providencias del caso. El Boletín de medio día informó que hay tranquilidad en la nación y que el nuevo gobierno se organizará conforme a las disposiciones más favorables para la buena marcha del país, de lo que el ejército se hace garante.

Charles Gabby Lewis venció a H. M. Jones

NUEVA ORLEANS, 26 UP. — El pugilista Charles Gabby Lewis, de ciento veintinueve y media libras, de La Habana, Cuba, derrotó a Herbert Midget Jones de ciento treinta y seis libras de Nueva Orleans, en una pelea a diez rounds que tuvo lugar anoche en Nueva Orleans.

HOY! 7 y 9 p. m. TEATRO LATINO. -

Entrada C 1.00

DOBLE ESPECTACULO! POR SOLO UN COLON!!!

1ª La bellísima película mexicana con Ramón Armengod y María Luisa Zet:

AMANECER RANCHERO

Y a continuación presentación del arrollador conjunto musical cubano:

HABANA

y la pareja de baile

JUANCIUTO y KARULA

En un sensacional programa de música caliente y rumbas!! Alegria! Bailes!!



GARAGE 2.000

Teléfono 2000

AHORA EN SU NUEVO Y CENTRICO LOCAL SITUAD0 250 VARAS
AL SUR DEL "CUERPO DE BOMBEROS"

WALTER FERNANDEZ
Tiene el gusto de ponerse a las
órdenes de todas sus amistades
en el **Garage 2000**

Para Servirle DIA y NOCHE
Satisfactoriamente.

Garage DOS MIL

TELEFONO DOS MIL